



**Tous les enfants
ont le droit**

D'être respectés

De protester contre une injustice

De recevoir une éducation

D'avoir des rêveries

De donner leur opinion

D'avoir des secrets

De désirer et de demander

D'être défendus

De se tromper

D'avoir du chagrin

D'être aimés

LE 20 NOVEMBRE,
C'EST L'ANNIVERSAIRE
DE LA CONVENTION
INTERNATIONALE
DES DROITS DE L'ENFANT


YAD LAYELED
FRANCE



PRIX JANUSZ KORCZAK
de littérature jeunesse

L'association Yad Layeled France a réalisé cette affiche
en hommage à Janusz Korczak. Contact : info@yadlayeled.org
ou tél. : 01 45 24 20 36 • www.yadlayeled.org
Création : Gilles Rapaport & Laurence Salaün